

20.06.2009 20:23 Uhr



Rechte: FF Lugau

[Jugendfeuerwehr beim Kreisleistungsvergleich wieder erfolgreich](#)

KEMTAU. Beim Kreisleistungsvergleich der Jugendfeuerwehren des Altkreises Stollberg sind die Lugauer Mannschaften wieder mit Erfolg heimgekehrt. In der Wertungsgruppe 3 (männlich bis 18 Jahre) erreichten sie einen hervorragenden 2. Platz und mit den „großen Mädels“ sogar einen ersten Platz. Die Mannschaft der Jungen bis 15 Jahre kam auf Platz 5 ins Ziel.

[Weiterlesen ... Jugendfeuerwehr beim Kreisleistungsvergleich wieder erfolgreich](#)

19.06.2009 20:36 Uhr



Rechte: FF Lugau

[Große Scheune brannte nieder](#)

STOLLBERG. Am frühen Freitagmorgen (19.06.2009) waren Feuerwehr und Polizei kurz nach 01.00 Uhr auf der Hohensteiner Straße wegen eines Scheunenbrandes im Einsatz. In der etwa 30 m x 20 m großen Scheune war Stroh eingelagert und ein Traktor älterer Bauart untergestellt. 87 Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren Stollberg, Lugau, Niederwürschnitz, Oberdorf, Gablenz und Beutha waren im Einsatz. Ein Übergreifen des Feuers auf angrenzende Gebäude konnte verhindert werden.

[Weiterlesen ... Große Scheune brannte nieder](#)

29.05.2009 19:35 Uhr



Rechte: FF Lugau

[Mit hoher Geschwindigkeit ins Tal](#)

CALLENBERG. Schnell wie der Wind waren die Jugendfeuerwehrleute des Altkreises Stollberg am Freitag vor dem Pfingstfest. Die traditionelle Pfingstwanderung führte auch die Jungen und Mädchen der Jugendfeuerwehr Lugau nach Callenberg. Auf einem Parkplatz an der Baumschule warteten sie gespannt, was sie denn diesmal erwarten wird. Bekannt gegeben hatten es die Organisatoren um Kreisjugendfeuerwehr Rolf Herzig bis dahin noch nicht. Eines war aber sicher: es wird gewandert. Nach einer dreiviertel Stunde waren die JF'ler aber schon am Ziel: dem Stausee Oberwald in der Nähe der Stadt Hohenstein-Ernstthal. Doch, Baden bei diesen Temperaturen um 13 Grad in der Luft - das musste nicht sein. „Das war auch nicht geplant“, mein Herzig und schmunzelt. „Unsere Teilnehmer können diesmal die Sommerrodelbahn und den Minigolf-Platz nutzen.“, erklärt er.

[Weiterlesen ... Mit hoher Geschwindigkeit ins Tal](#)

06.05.2009 20:27 Uhr



Rechte: FF Lugau

[„Nicht auf dem Schlauch stehen“ - seit 125 Jahren](#)

LUGAU. „Feuerwehrleute dürfen nicht auf dem Schlauch stehen. Im Gegenteil. Schnelligkeit ist gefragt bei der Lösung schwieriger Probleme.“, sagte Wehrleiter André Böhme anlässlich der Feierstunde zum 125. Gründungstag der Lugauer Feuerwehr und zählte gleich auf, welche Situationen die Kameraden in ihrem ehrenamtlichen Engagement erleben mussten. Von Bränden und Unfällen war die Rede, von Pferden im Pool, Kühen in der Grube, Schwänen im Eis, Explosionen, Chlorgasunfällen und einigen Schreckensszenarien mehr. Doch alle haben eines gemeinsam: Nur durch das beherzte Eingreifen der Floriansjünger konnte Schlimmeres vermieden werden. „42 Frauen und Männer sorgen momentan Tag und Nacht, von Montag bis Sonntag dafür, dass unsere Einwohner in Lugau ruhig schlafen können. Viele hundert Male haben sie schon Gefahren abgewehrt, haben Millionenschäden verhindert, Menschenleben gerettet. Und auch heute können wir sagen, wir sind stolz auf unsere Wehr.“, so der Wehrleiter, der in Kurzform an die wichtigsten geschichtlichen Daten erinnerte.

[Weiterlesen ... „Nicht auf dem Schlauch stehen“ - seit 125 Jahren](#)

09.03.2009 19:14 Uhr



Rechte: FF Lugau

[Neue Kräfte in altem Haus](#)

LUGAU. Acht neue Kameraden sind zur Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Lugau am 09. März 2009 offiziell in die Reihen der Einsatzabteilung aufgenommen worden. Davon ein Rückkehrer, der kurzzeitig wegen seiner Arbeitsstelle weggezogen war. Sie erhielten von Bürgermeister Thomas Weikert und Wehrleiter André Böhme die Aufnahmeurkunden überreicht. „Es ist gelungen, sieben junge Menschen für den Dienst in der Feuerwehr zu begeistern. Das ist nicht leicht, steht doch hier unentgeltliches, zeitaufwändiges Handeln im Vordergrund. Sie, die neuen Kameraden, haben es auf sich genommen - und, was ich so hören und erleben kann, sind sie auch voll integriert und akzeptiert.“, sagte Böhme in seinem Bericht. Dennoch sei der Bann noch nicht gebrochen, blicke man auf die Tageseinsatzbereitschaft.

[Weiterlesen ... Neue Kräfte in altem Haus](#)

16.02.2009 18:51 Uhr



[Drehleiter wird generalsaniert](#)

LUGAU. Wieder hat sich der Fahrzeugbestand der Feuerwehr Lugau dezimiert. Am Montag, dem 16. Februar 2009, wurde die Drehleiter DLK 23-12 PLC II des Herstellers Metz zur Generalsanierung an eine Spezialfirma nach Frankenberg gegeben. Dort erhält sie die dringend benötigte Kur: Der gesamte Aufbau, der übrigens bei jedem Feuerwehrfahrzeug von Hand gefertigt wird, muss entfernt und erneuert werden. Das Fahrgestell wurde vom Hersteller bereits überprüft.

[Weiterlesen ... Drehleiter wird generalsaniert](#)

31.12.2008 18:43 Uhr



Rechte: FF Lugau

[Feuerwehr Lugau legt Jahresstatistik 2008 vor](#)

LUGAU. 81 Mal wurden die Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Lugau/Erzg. im vergangenen Jahr zum Einsatz gerufen. Das geht aus der jüngst vorgelegten Jahresstatistik 2008 hervor. Insgesamt leisteten die Floriansjünger damit 253 Stunden zu Einsätzen.

[Weiterlesen ... Feuerwehr Lugau legt Jahresstatistik 2008 vor](#)

15.10.2008 17:43 Uhr



Rechte: FF Lugau

[Tanklöschfahrzeug wird saniert nach 17 Jahren erfährt das Einsatzfahrzeug eine Generalüberholung](#)

LUGAU. Wer derzeit am Gerätehaus der FF Lugau vorbeigeht wird feststellen, dass der Fuhrpark der Feuerwehr etwas geschrumpft ist. Das Tanklöschfahrzeug (TLF 16/25) fehlt seit Mitte Oktober. Grund ist eine generelle Sanierung des Einsatzwagens. In den nächsten bis zu sechs Monaten soll das TLF einen völlig neuen Aufbau erhalten. Die Mittel dazu waren im Haushalt der Stadt Lugau/E. für das Jahr 2008 geplant.

[Weiterlesen ... Tanklöschfahrzeug wird saniert nach 17 Jahren erfährt das Einsatzfahrzeug eine Generalüberholung](#)

Seite 12 von 13

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- 12
- [13](#)
- [Vorwärts](#)